



あひるぐみだより

尚徳福祉会 生麦保育園 平成28年6月1日発行

あじさいが咲き始め間もなく梅雨入りを迎えますね。あひる組になってから2カ月がたち、随分と笑顔で過ごせる様になりました。最初は涙涙の大合唱でしたが、今ではかわいいおしゃべりが聞こえてきます。6月は梅雨入りと共に室内での活動が増えてきますが、衛生面や体調に気をつけて楽しく過ごしていきたいと思います。



☆移動動物園☆

先日、移動動物園が来ました。テラスで靴を履いて準備をしていると園庭から聞こえてくる、ヒツジの鳴き声にみんな“なに？なに？”とキョロキョロしていました。園庭へ出るとヤギやアヒル、ポニーやウサギに大きなカメラなどたくさんの動物達に手を叩いて喜ぶ子、びっくりして固まる子と反応は様々でした。ヤギやブタ、ヒツジの野菜の食べっぷりは素晴らしく、その日の給食で「野菜モグモグ食べてたねー」と言うと、いつもよりモグモグと口を動かして野菜もよく食べていた・と思います☆準備や登園時間のご協力ありがとうございました。保護者会役員やボランティアの皆様お疲れ様でした。

☆できたよ！みててね！！☆

自分で！と張り切ってみたり、“やって”と甘えてみたり日々さまざまな姿を見せてくれています。段差の昇り降りやジャンプ、積み木を重ねたり・等出来なかったことが出来るようになると“みててね”と何度も何度も繰り返し見せてくれます。出来る様になったことが嬉しくてたまらない様子を、私達も自然と笑顔になります。まだ危ないことがわからなかったり、動きが複雑になってきた分、思わぬ怪我も多い時期なので安全には十分気を付けながら体をたくさん動かせるように見守っていきたいと思います。

☆音楽大好き☆

音楽が大好きなあひる組さん。保育者がデッキにCDを入れると自然と周りに集まってきます。『アイアイ』や『こぶたぬきつねこ』などの曲に合わせてノリノリで体を動かす姿はとってもかわいいです。特に『わ～お』のダンスは大人気で「もっかい！」とリクエストも♪ダンスや手遊び、歌などいろんな曲に親しんでいきたいと思います。

☆泥遊び・プール遊びについて☆

プール遊びが始まるまで、暑い日は園庭で泥遊びや水遊びも楽しめます。汚れてもいい服とシャワー用タオルをお持ち下さい。登校園簿表に泥遊びの○×の記入も忘れずをお願いします。暑い季節がやってきますが、涼しく楽しく夏を満喫できたらと思います。

先日はお忙しい中懇談会にお集まり頂きましてありがとうございました。園生活の中で何か気になる事、わからない事がありましたらいつでも声をお掛けください。

